

終活・葬祭カウンセラーの ひとりごと

突然ですが、皆さんご自分の『人生の最期』について話し合っていますか？ 新年号の締めは「2020年、人生会議、始めませんか？」でした。【入

「ご家族や周囲と話し合つてみた」と
いう方はいらっしゃるでしょうか？
ちから家族や知人、医療関係者などと
話し合つておくこと。あれから3ヶ月
生き方（死に方）を望むのかを元気なう
療や介護を受けたいのか、どういう医
生会議」とは将来自分が、どういう医

長尾医師講演会



の質問、究極の二択からスタート「もし選べるなら、ガンと認知症どちらがいい?」会場は8対2でガンの勝利。続いて「最期を迎えるなら、①病院②施設・老人ホーム③自宅どこがいい?」との問いには、9割の人が「自宅」を選びました。全国どこで聞いても同様な回答になるそうです。

「そうは言つても、いざガンになるとこの世の終わりとばかり嘆きません

和2年春爛漫号

家族葬専門ホーリー



Funeral space
葬送空間
まるか

運営 武藏浦和会館

〒336-0022 さいたま市南区白幡 5-4-16
FAX 048-864-0649 <http://www.sougisha.co.jp>

第 1 页 共 1 页

葬送空間はるか 検索

お待たせしました！
情報誌はるか春爛漫号をお届けします！

と、元気にスタートしたいところですが、触れな
い訳にはいきませんね。『新型コロナウィルス』
が、日本列島：いや全世界を襲っています。
皆さん毎日の報道でウンザリされていると思い
ますし、情報誌が到着する間にも、刻一刻と状況
が変わっているはずです。誌面ではコロナに関する
細かいお話は控え、少しでも元気を届けたいと思つ
ております。

『ウラハ賜』の甘上

『「ついでに」の中止』

と、元気にスタートしたいところですが、触れな
い訳にはいきませんね。『新型コロナウイルス』
が、日本列島：いや全世界を襲っております。
皆さん毎日の報道でウンザリされていると思い
ますし、情報誌が到着する間にも、刻一刻と状況
が変わっているはずです。誌面ではコロナに関する
細かいお話は控え、少しでも元気を届けたいと思
つております。

■公式HP内「社長のひとりごと」

イベントが開催できない。外出や行楽も自粛の雰囲気の中、私にできる事は…と考え、とにかく向かった段階で、ただちに通知を送らせて頂きます。（すぐに案内を届けられるように準備もしております）

再開の時期は報道などを慎重に見守り、終息に向かった段階で、ただちに通知を送らせて頂きます。（すぐに案内を届けられるように準備もしてあります）

染のリスクは高いかもしれません。何より、皆様の健康面・安全面を優先し、当面の全てのイベントを中止いたします。

「今やガンは二人に一人がかかるという身近な病気。でも長尾医師は『ガンになつたら終わりではなく、むしろ第二の人生の出発点』だと言いました。早期発見が望ましいですが、今や、過半数のガンは治るそうです。芸能界でもガンを克服して勇気を与えてくれた人が大勢いますね。最近では、堀ちえみさんの復帰インタビューに感動しました。

舌癌ステージIVを告げられた堀さんの選択肢は3つ。一つ目は手術療法、二つ目は放射線や抗がん剤などによる治療、三つ目が積極的治療は受けず痛みだけを取り除く緩和ケア。

堀さんの人会議、家族と医師との話し合い：彼女自身は、絶望の中にいて『これ以上苦しい思いはしたくない、十分頑張ってきたのだから緩和ケアで良いのでは？』という気持ちでした。しかし、『まだお母さんと私16年しか一緒にいな『』』という娘さんの言葉を聞いて、



家族の想いに応え闘病の日々を乗り越えりハビリに励み、見事な生還を果たしました。強い女性ですね。

一方で凶悪なガンがあるのも現実です。ガン医療は不確定な要素も多く、「運」としか説明できないケースもあると聞きます。ガン治療に絶対的な正解はありません。だから、後悔しないためにも医者任せではなく自分もよく勉強して、自らが治療の主導権・選択権を持つ賢い患者さんになつて欲しいと長尾医師。「十分な緩和医療を受ければ、最期まで自宅で普通の暮らししが出来る人も大勢いる。住み慣れた自宅で最期まで好きなことをしながら笑つて過ごせる在宅ホスピス（在宅医療）という選択肢を知つて欲しい」在宅医になって25年、多くの方の在宅看取りをしてきた医師の言葉です。

